

Protokolleintrag vom 11.11.2009

2009/444

**Beschlussantrag von Salvatore Di Concilio (SP) und Balthasar Glättli (Grüne) vom 30.09.2009:
Sans-Papiers, Möglichkeit zur Berufsausbildung**

Balthasar Glättli (Grüne) begründet den Beschlussantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 4927/2009).

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Der Rat stimmt dem Beschlussantrag mit 67 gegen 47 Stimmen zu.

Damit ist beschlossen:

Der Gemeinderat beschliesst, zu Handen des Kantonsrats eine Behördeninitiative in Form einer einfachen Anregung einzureichen, mit dem Ziel, Massnahmen zu prüfen, welche es künftig auch Sans-Papiers Jugendlichen ermöglichen sollen, eine Berufsausbildung zu machen. Nur so garantiert werden, dass das Recht auf Bildung (Art. 19 Bundesverfassung/Art. 28 Kinderechtskonvention) auch für Jugendliche und junge Erwachsene ohne geregelten Aufenthalt (Sans-Papiers) umgesetzt wird.

Mitteilung an den Stadtrat